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Assemblée générale annuelle 

Du 11 avril 2023 
 
Centre communautaire de Racine 

 
Procès verbal  

 

 
 

Présences : Mathilde Tétreault, Mireille Lamarche, Marc-Antoine Dorval, Céline Garant, 
Martine Gosselin, Rosée-Lee Cloutier, Brigitte Bombardier, Claude Carrier, Karl Roy, 
Dominique Brault, Charles Brousseau, Bertrand Cloutier, Elise Gourde, Louise Lauzon, 
Ivan Steenhout, Loulou Bélanger, Lyne Leblanc, Martine Pinet, Alain Dunberry, Yves 
Trépanier, France Dubreuil, Nicole Castonguay, Daravanh Kenomanivong, Bertrand 
Morin, Marie-Michelle Desrochers, Jean Létourneau, William Boisclair, José Larouche, 
Germain Cadotte, Roxanne Cadotte, Johanne  Breton, Léonie Dagenais, Yves Camus, 
Danièle Philippon, Claire Patry, Chantal Sauvé, Laura Sharp, Valérie Berger, Francis-
Étienne Richer, Nancy Gauthier, Pierre Bonneau, Jocelyne Plouffe, Arvind et Heem 
Renjeet (non-membres).  

1. Ouverture de l’Assemblée générale à 19h02 par Céline Garant 

• 42 membres présents – 2 non-membres présents  

2. Nomination d’une présidente et d’un secrétariat de ladite assemblée 

• Céline Garant, appuyée par José Larouche propose Alain Dunberry à titre de 
président de l’assemblée et Jean Létourneau, à titre de secrétaire :  

• Proposition adoptée à l’unanimité. 

3. Lecture et adoption du projet d’ordre du jour 

• Claude Carrier propose l’adoption de l’ordre du jour, Bertrand Cloutier appuie.  
Adopté à l’unanimité 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l’AGA du 11 avril 2022 

• Un amendement est proposé : au point 7 du procès-verbal, États financiers,  4e 
puce, Céline Garant, appuyée par Jean Létourneau propose d’ajouter que la 
proposition est adoptée à l’unanimité.  

• Lyne Leblanc, appuyée par Brigitte Bombardier, propose l’adoption du PV du 11 avril 
2022 tel qu’amendé.  
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Adopté à l’unanimité 

5. Rapport de la présidente  

• Céline Garant présente son rapport. 

• Après avoir remercié nos partenaires, elle souligne les événements marquants de 
2022. 

• De son côté, Dominique Brault présente ce qui est sur la planche à dessin pour 
2023 et les grandes lignes des célébrations du 15e anniversaire. 

• Le Marché accueille, à ce jour, 5 nouveaux producteurs-transformateurs: Saatvik 
Végé, Domaine Britannia Mills, Fervent Ferment, Le Réseau Souterrain et le 
Mallain Lapin et 4 nouveaux artisans : Fils et Pinceaux, Zoo-Animation-Estrie, 
Sweet Mama Grass et Art M Lou.  

• Les participants reçoivent très favorablement ce rapport. 

6. Bilan de l’année 2022 

• Céline Garant présente le bilan 2022:  

o Diminution de l’achalandage : 14 084 visiteurs en 2022 et 18 814 en 2021 
o  856 visiteurs en automne durant 3 sessions comparé à 2215 en 2022 durant 4 

sessions 
o Un Marché de Noël avec environ 875 visiteurs 
o Grande satisfaction des personnes consommatrices avec quelques bémols 
o Ventes légèrement inférieures chez les personnes productrices 
o Satisfaction élevée chez les artisans 

• Céline Garant présente le slogan de la saison 2022 « Cultivons notre 
communauté », lequel est accueilli très favorablement par les membres présents. 

7. Présentation des états financiers 

• Jean Létourneau présente les États Financiers 2022, préparés par la firme SCF 
Estrie Inc. de Sherbrooke. Les points saillants sont :  

o Excédent pour 2022, en ligne avec le budget proposé 
o Diminution de l’encaisse due aux projets spéciaux  
o Une augmentation des immobilisations du marché 
o Une augmentation du nombre de membres 

• Jean Létourneau présente le budget prévu pour 2023.  

• Jocelyne Plouffe, appuyée par Bertrand Morin, propose l’adoption des États 
Financiers 2022. Adopté à l’unanimité. 
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• Brigitte Bombardier, appuyée par Jocelyne Plouffe, propose que SCF Estrie Inc. 
demeure la firme comptable responsable de la compilation des États Financiers 
pour l’année 2023. Adopté à l’unanimité.  

8. Élection du Conseil d’administration 

• Céline Garant, appuyée par Élise Gourde, propose Alain Dunberry comme 
président des élections. Adopté à l’unanimité. 

• Céline Garant, appuyée par Lyne Leblanc, propose José Larouche comme 
secrétaire d’élection. Adopté à l’unanimité. 

• Élise Gourde, appuyée par Valérie Berger, propose que Jocelyne Plouffe et Marc-
Antoine Dorval soient scrutateurs-trices. Adopté à l’unanimité.  

• Les postes disponibles sont :  
o 2 membres consommateurs – mandat 2 ans 
o 2 membres consommateurs – mandat 1 an 
o 1 membre producteur – mandat 2 ans 
o 1 membre de soutien - mandat 2 ans 

• 2 membres consommateurs - mandat 2 ans 
o Lyne Leblanc, appuyée par Martine Gosselin, propose Jean Létourneau 
o Brigitte Bombardier, appuyée par Lyne Leblanc propose Bertrand Cloutier 
Tous deux sont élus par acclamation.  

• 2 membres consommateurs - mandat 1 an 
o Jocelyne Plouffe, appuyée par Lyne Leblanc, propose Chantal Sauvé 
o Bertrand Cloutier, appuyé par Jean Létourneau, propose Mathilde Tétreault  
Toutes deux sont élues par acclamation 

• 1 membre producteur - mandat 2 ans 
o José Larouche, appuyée par Élise Gourde, propose Johanne Breton. Cette 

dernière refuse.  
o Claude Carrier, appuyé par Valérie Berger, propose Laura Sharp 
Laura Sharp est élue par acclamation. 

• 1 membre de soutien - mandat 2 ans  
o Bertrand Morin, appuyé par Pierre Bonneau, propose Céline Garant 
Céline Garant est élue par acclamation. 

9. Varia 

• Une question est posée concernant le drainage des installations, advenant de 
fortes pluies.  
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• Une autre question est posée concernant l’organisation du 15e anniversaire. 
Dominique Brault mentionne qu’une célébration officielle aura lieu le 12 août 
prochain et qu’elle demeure ouverte à toutes suggestions à cet égard.  

• Un membre recommande qu’on nomme le silo au nom de grands bénévoles. 
Dominique Brault répond que cette question est au cœur des échanges au sein 
du Comité du 15e. 

• Des félicitations sont faites pour le Marché 

10. Clôture de l’Assemblée générale annuelle 2022 

Jocelyne Plouffe propose la levée de l’assemblée à 20h08. 


